



5. 6 年 情報モラル教室



7月17日(火)5,6年生が情報モラル教室を行いました。最近スマホや携帯を持つ子が多くなってきました。それに伴い、ネットトラブルも増えています。そこで、子どもたちが被害に遭わないようにするため、毎年この教室を開催しています。事例を示し、「どこに問題があると思いますか?」と投げ掛けると、的確に答える子が多く、個人情報についての認識も高まっていると感じました。SNSには長所もありますが、自分の発言が広がる速度が速く、完全に消すことができなかったり、犯罪に巻き込まれたりする危険性もあります。夏休みを前に、ご家庭でお子さんと話し合いながら、ぜひルール作りをしましょう。学習を終えての①5,6年生の感想 ②お家の人と話し合ったルール ③お家の人からのコメントの一部を紹介します。



5年男子

- ①みんなが見るものに個人情報などをのせてはいけないなと思いました。
- ②ゲームはインストールする前に親に相談する。課金をしない。9時以降はスマホをしない。
- ③決めたルールを守って、楽しくゲームをしましょう。

6年男子

- ①一つの写真からでも、個人情報が流出することが分かりました。
- ②土日はゲームは1時間。平日はゲームなし。基本インターネットは使わない。中学校卒業まではスマホを持たない。
- ③厳しいかもしれませんが、これが我が家のルールです。

6年女子

- ①インターネットは人とのかわりができるいいけど、危ないこともあるので気を付けながらケータイを安全に使っていきたいです。
- ②時間を決めて利用する。あやしいサイトなどがあつた時は相談する。
- ③トラブルなどがないように気を付けてもらいたいです。スマホの使い過ぎなどにも注意!

不審者対応 防犯教室



7月19日(木)不審者対応の避難訓練と防犯教室を行いました。不審者役は、四国中央警察署の方にお願ひし、教職員は110番通報から不審者確保までの流れを訓練しました。子どもたちは体育館に避難し、不審者からどのように身を守るかの説明を聞きました。さらに、もし知らない人に声を掛けられたらどうするかを、1年と6年の児童が実演してみました。



不審者を足止めするには?

今日学んだことをしっかり覚えておいて、安全で楽しい夏休みにしましょうね!

